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3月31日、JR東日本入社式対策行動は集合会場にて前段意
思統一。
参加者を前に挨拶をした伊藤書記長は、中労委の場で現在

行われている昇進事件の和解協議にふれ、「この間、賃金・試
験問題で多くの脱退者を生み出した。今後、差別させない取
組みから若い人含めて自分の好きな組合に入る事、国労加入
の取組みを強めたい。」と、引き続きの組織拡大に向けての奮
闘を要請した。

その後参加者は、新白河駅前と研修センター前に班編成し
新規採用者への歓迎を込めたアピールを送った。
行動終了後の総括会議では参加者からの感想を出し合い、

「バスから手を振ってくれている人もいた。これを通じて職場
で話をしていきたい。」（長野）、「研修が終われば私の職場に
も配属されるが、何とか加入に向け努力していきたい。」（高
崎）など、この行動をステップに組織拡大につなげたいとの
決意や、「来年はもっと多くの青年部をこの行動に参加させた
い。」（青年部）と、来年の行動に向けた青年部の心意気が出
された。
最後に藤野副委員長の、「国労のアピール行動としては反応

もよく成功した。差別の無い職場を作ることから組織拡大に
つなげて生きたい。」の行動集約で締め括った。

貨物会社の入社式は、水道橋にある貨物本社で行なわれた。
今年は176名の新規採用があり、数年ぶりに100名を超える採
用となった。
貨物の入社式行動には、貨物協議会を中心とした組合員が

貨物本社正面入り口前で、『入社おめでとう』『困ったことが
あったら相談してください』などと書かれたプラカードを掲
げ、アピールを行なった。
11時を過ぎる頃から水道橋駅には各支社毎に新入社員が集
合し、本社まで徒歩3分の道程を会社の案内に従って進んでき
た。
しかし、新入社員を国労と接触させたくない会社は、回り
道をして10分以上歩かせ裏口へ案内したり正面に戻ったり、
支社毎に入り口を変えながら本社に入る体制をとってくるな
ど姑息な手段に出てきた。

そういう会社の思惑とは裏腹に、行動参加者の機敏な対応
により全ての新入社員に『国労』をアピールすることが出来
た。また、「入社おめでとう」という呼びかけに対し、「あり
がとうございます」と素直に答える新入社員やチラシを受け
取ってくれる新入社員もいた。
入り口を変えるだけでなく、新入社員全員にJRの社章が見
えないように逆に付けさせ、どこの会社の人間なのか分から
ないようにしていることに、貨物会社のみならず今のJRの現
状が浮き彫りになっていた。

今年もＪＲ東日本には1480（鉄道配属1207、ポテンシャル186、社会人56、医療31）名、ＪＲ貨物には176（高
卒120、高専31、大卒25）名の新規採用者が不安と期待に胸を膨らませ晴れてＪＲ社員の一員となりました。
これに伴い国労東日本本部は3月31日、組織対策行動の一環としてＪＲ東日本入社式歓迎行動を新白河で例年と同様に
取り組みました。さらに、4月1日には青年部・青年対策部・全国貨物協議会がＪＲ貨物入社式行動を東京水道橋の貨物
本社前でも展開しました。今号は、①ＪＲ東日本、貨物入社式対策行動、②東日本家族会総会報告、③東日本本部ホーム
ページ開設についてのお知らせをします。
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有り難かった。家族会員で良かった」と話されました。完
全復興を祈ります。
無事総会を終えて第二部として学習会。テーマは『教育改
革は何をもたらすのか』。講師に元教員で千葉県議会議員の
加藤マリ子さんを迎えてお話を聞きました。学校という場
所から縁遠くなっても、関心をもたなければと思いました。
会場の都合で慌しく過ぎた感もありますが家族会にいるか
ら知り得る事など多くあります。この様な機会に一人でも
多くの仲間を誘って参加したいと思います。

選出された2004年度役員
会　長　　阿部　　洋子（ 仙台　）
副会長　　伊藤　美枝子（ 盛岡　）
〃　　　北村　　幸子（ 秋田　）
〃　　　北沢　江利子（ 新潟　）
〃　　　清水　　升美（ 高崎　）新
〃　　　佐藤　祐美子（ 水戸　）
〃　　　清水　三枝子（ 千葉　）
〃　　　青柳　　清美（ 東京　）
〃　　　梨本　美津代（ 長野　）
退任された役員　

田村　　菊江（ 高崎　）

3月27日新橋
福祉会館におい
て、第16回総会
が代議員・傍聴
者45人を集めて
開催されまし
た。東京地連か
らは代議員傍聴
含めて14名が参
加しました。
議長に仙台の

横田さんが選出
され東日本本部佐藤委員長の現状報告、来賓として全国連
合会事務局長、大貫さんから挨拶がありました。3.18青・
婦・家中央行動の経過報告。又、5月21～22日に行われる全
国連合会の学習会について是非参加を、と呼びかけられま
した。
経過報告の後、議題に入り質疑応答では役員手当を付け

ては？等の意見がでました。新潟の大桃さんが、昨年10月
に起きた中越地震に対しての激励、カンパに対してお礼を
述べられました。「地震の後の大雪で、雪が溶けた時どのよ
うな状態になっているのか不安ではあるけれど、励ましが

職場集会の資料作成・組織対策にご活
用ください。
尚、協約協定、業務報など組合員向け

の資料については、パスワードを設定し
ています。パスワードの番号は地方本部
に問い合わせてください。
今後、更に内容を充実させていきます

が、ご意見などはメールにて送信してく
ださい。
また、サークル・趣味など組合員の方

の作品など掲載可能です。ご連絡・ご紹
介ください。

講師の話に聞き入る家族会の皆さん


